

桔梗が丘小中校統廃合・一貫教育問題

400人が傍聴した。

れを実現するためには、保護者をはじめ地域住民の同意がなければ『(仮称)学校統合準備協議会』を発足させることはできない。

連合会会长が「市教委から『(仮称)学校統合準備協議会』を開催の要望があつても、桔梗が丘自治連合協議会としては応じる予定はない。したがつて『基本方針』に基づく地域内

同委員会から注目回答があつた。
「後期実施計画は『案』である。後期計画を検討し、見直しをする可能性はある」
「後期実施計画は、基本方針に基づいて作成している。こらなかつた。

統合準備協議会の開催は応じない —統廃合は行わないと受け止める



2016年8月(平成28年)

発行 桔梗が丘自治連合協議会
連絡先 桔梗が丘市民センター内
TEL 65-1206
FAX 65-1206
Eメール kikyou-ko@emachi-nabari.jp
5,692世帯・13,886人
(2016年8月1日現在)

の小中学校の統廃合は行わない、と受け止めると3会場で明言した。

双方ともこれまでの主張を譲らず進展に至らなかつた。

トトに至るまで(平成28年)

教育委員会より新しい提案
回答が届き、必要があると判断できるまで、今回開催した
ような地域集会を今後開催す
る計画はございません。

8月1日＝7月の住民集会の結果報告を文書で公的機関に提出。桔梗が丘地区住民に回覧で報告。

5月23日＝同協議会が提言
書を名張市と行政関係機関に提出。桔梗が丘の全戸に配布
した。

6月16～17日＝市議会一般質問で統廃合・一貫教育の一
般質問。

7月23～24日＝同協議会主催の「桔梗が丘地域内の小中
学校統廃合計画に関する地域集会」を開催。

からの質問が続いた。回答が的確でないため、市教委は1月中旬に回答する旨を伝えるに終わった(回答は7月)。

3月26日＝自治連合協議会が「桔梗が丘地域内小中学校統廃合計画」に関する「提言委員会」の第1回会議を開催。今議は毎週末開催。

〔訂正〕本紙72号（7月号）の「高齢者のつどい」記事中、エイサをエイサーに、伊賀流真太鼓を伊賀琉真太鼓に、外国でも演奏を国内各地で演奏に訂正します。ご連絡ありがとうございました。

木村が上「民セシタ
講演のテーマ
「学校制度の課題」
—6・3・3・4制小学校から
大学まで—
講師
元大阪府立高校校長
元短期大学教授
富森盛史様

平成28年9月10日(土)
午後1時30分開催

記

にする「一貫教育」は情報が多くて信頼に欠けるものもあるようです。長年の教育現場を見てきた講師が教育の神髄語ります。正しい「一貫教育」を学んでください。

「一貫教育」の話